
Avec cette lettre, je dépose ma candidature au poste de secrétaire aux affaires internes.

J'ai commencé à m'impliquer à mon entrée au cégep Maisonneuve, où j'ai occupé le poste de déléguée 
aux affaires externes durant un an et demi. Après avoir passé une année à écrire, réviser et faire du 
montage sur le comité journal, j'ai envie de m'impliquer de façon plus directe, en soutenant les 
associations étudiantes dans leur travail de mobilisation. Les récentes décisions du parti québécois en 
éducation (et celles à venir, n'oublions pas les chantiers!) me motivent à poursuivre mon implication à 
l'ASSÉ. 

L'ASSÉ a connu de nombreuses affiliations dans la dernière année, mais un travail important est à faire 
si nous ne voulons pas qu'elles ne soient qu'éphémères. Les conseils régionaux, qui dans certains cas 
ont ressucité cette année, sont de très bon outils à cet égard, permettant aux associations d'établir des 
plans d'action locau et de s'entraider. Nous devrons ausssi probablement nous ajuster à de nouvelles 
structures suite au congrès d'orientation. Certaines pourraient nécessiter un peu plus de travail de la part 
des associations membres (je pense par exemple au conseil central proposé par Alex Desrochers) et un 
plus grand soutien de l'exécutif dans les premiers temps, afin de les rendre fonctionnelles et accessibles.

Je n'aime pas vraiment écrire de lettre de candidature, donc j'ai été assez laconique, mais si vous avez 
des questions, n'hésitez pas, ça va me faire plaisir d'y répondre!


